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56. Warum sind Steuererträge gestiegen? 
 2022/553; Protokoll: pw 

Landratspräsidentin Lucia Mikeler Knaack (SP) informiert, der Regierungsrat nehme das Postulat 

entgegen. 

Stefan Degen (FDP) stellt fest, so richtig könne man nicht gegen den Vorstoss sein. Es stellt sich 

die Frage, was mit dem Vorstoss genau in Erfahrung gebracht werden soll. Die Gewinnsteuern 
sinken oder steigen, weil Firmen kommen oder wegziehen und wegen der Konjunkturentwicklung. 
Ist die Vermögenssteuer marktgerecht, ziehen mehr vermögende Menschen zu und die Erträge 
steigen. Die Erträge steigen auch, wenn die Aktienkurse an der Börse steigen. Diese Entwicklun-
gen beschreibt der Regierungsrat jeweils im Jahresbericht. Der Vorstoss kann überwiesen und 
direkt oder im Rahmen des nächsten Jahresberichts abgeschrieben werden. Der Sinn solcher 
Vorstösse ist nicht ersichtlich. Es muss nichts gefragt werden, was ohnehin jährlich kommuniziert 
wird. Es tut aber niemandem weh, wenn der Vorstoss mit dem nächsten Jahresbericht erledigt 
wird. Die FDP-Fraktion ist gegen eine Überweisung. 

Marco Agostini (Grüne) stellt fest, der Regierungsrat wolle den Vorstoss entgegennehmen und 

Regierungsrat Anton Lauber sei schliesslich ein guter Regierungsrat und ein guter Finanzchef. 
Deshalb versteht Marco Agostini wirklich nicht, weshalb jemand gegen eine Überweisung ist. Ste-
fan Degen hat keine Argumente genannt. 

://: Mit 38:32 Stimmen bei 7 Enthaltungen wird das Postulat abgelehnt. 
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